

Serena K. Hu

21F.404 Deutsch IV

Ellen Crocker

18 Februar 2003

Erste Schreibaufgabe

Seit fünf Jahren ist ein wichtiger Mensch verschwunden, ein so genannte „Freund der Regierung.“ Vor zehn Jahren war er ein geachteter Offizier der Armee, der viele heldenhafte Taten auf dem Schlachtfeld gemacht hatte und mit Medaillen dekoriert wurde. Leider musste er auch gro_e erschreckende Untaten in dem Krieg miterleben, weil er natürlich mitgekämpft hatte. Nach dem Krieg musste er mit dem Trauma seiner Erlebnisse kämpfen. Danach hatte er einen Nervenzusammenbruch erlitten, mit dem er noch Probleme hat. Weil er nötige Behandlung brauchte, blieb er über vier Jahre in einem Krankenhaus, so dass die militärische Wissenschaftler ärztliche Beobachtung machen konnten. Obwohl die Ärzte ihm behandelt hatten, hat er immer psychologische Verletzung und deshalb braucht er immer noch Medizin. Wer ist denn dieser Mensch? Er hei_t Bela Bonzo. Eigentlich ist er kein Freund der Regierung, sondern ein geheimer Gegner, der für das ganze Land eine Bedrohung darstellt. Berichten Sie bitte der Polizei, wenn Sie neue Auskunft über diesen Mensch wissen. Es ist für uns und ihm gefährlich, wenn er ohne Kontrolle äußerer Einflüsse benehmen kann, weil er keine Selbstbeherrschung mehr hat! Dieser Mensch ist krank und wir müssen ihn um jeden Preis wiederergreifen!

Vielleicht fragen Sie, warum ich die Information seiner Geschichte wei_. Vielleicht vertrauen Sie mich nicht, weil ich öffentlich nach ihm suche. Aber wahrscheinlich können Sie mich und die Beweggründe besser verstehen, wenn Sie meine eigene Familienverhältnisse kennen. Selten sah ich meinen Vater, als ich ein Kind war, weil er bei dem Militär arbeitete. Ich wollte, dass er auf mich stolz wurde. Aber er lässt sich nicht beeindrucken. Vor vielen Jahren versuchte ich zu seinem Bearbeitung; er kümmerte sich nicht um meine Bestrebungen. Er interessierte sich nie für mich. Ich entschied, dass ich auch bei der Armee arbeiten soll, um seinen Respekt zu erwerben. Nach dem letzten Versuch beachtete er mich nicht. Wie hei_t der Vater? Sein Name ist Bela Bonzo.

Nach dieser Zeit verga_ ich die verschiedene Betriebsausfälle mit ihm. Ich arbeite noch bei der Armee und versuche nicht mehr eine Beziehung mit ihm zu haben. Aber letzte Woche hat er mit ein Paar Journalisten von au_en gesprochen und er hat ihnen einen schlechten Eindruck unsres Landes gegeben. Sie halten uns für barbarische Leute, die alle Rebellen in Gefängnis aufhalten. Er hat ihnen einen Zahn gezogen und sagte, dass der Zahn mir gehört. Aber er sagte auch, dass er keinen Sohn hat. Er hat einen Sohn, aber er benehmt immer, als ob ich nicht lebe!

Vorsicht! Mein Vater ist verrückt geworden. Er will, dass ein anderes Land mit uns kämpfen. Er ist nicht mehr stolz auf seine Geschichte und will seine Familie, Heimat und Kultur auslöschen. Ich sage noch einmal, wir müssen ihn um jeden Preis wiederergreifen!